



AVIS DE CONVOCATION

Le 31 août 2023

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2023

Le Conseil de la Nation Micmac de Gespeg annonce par la présente la tenue et les détails de l'Assemblée générale annuelle (AGA) 2023 de la Nation Micmac de Gespeg. Le président d'assemblée, Me Nadir André, sera présent à Gespeg.

DÉTAILS

QUAND? : Samedi, le 23 septembre 2023 de 10h à 15h

Un dîner sera servi aux membres

OÙ? :

GESPEG et environs : Salle communautaire de la Nation
34, montée de Corte-Réal, Gespeg.

MONTRÉAL et environs : Auberge Royal Versailles
7200 Sherbrooke Est, Montréal.

RENCONTRE VIRTUELLE : qr.link/k3rACR

CODE QR RENCONTRE VIRTUELLE



Documents utiles :

RÈGLES

D'ASSEMBLÉE

Version 2003

Version 2022- Pour
approbation (joint)

ÉTATS FINANCIERS

Consolidés 2020-21

(joint)

Détaillés 2020-2021

PROCÈS-

VERBAUX

AGA 06-2021

AGS 04-2021

AGS 12-2020

AGS 11-2020

ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour (joint) est une copie exacte de l'ordre du jour de l'AGA de 2022. Vu les multiples demandes d'ajout à l'ordre du jour par les membres lors de l'AGA 2022, les points y étant originalement prévus par le Conseil n'ont pas pu être discutés. Le Conseil est donc tenu de reprendre l'intégralité de l'ordre du jour de 2022 pour discussion et décision.

Tous les documents se retrouvent dans la section sécurisée du site web de la Nation au www.Gespeg-Conseil.ca

RENCONTRE VIRTUELLE : ATTENTION!

Les membres qui assisteront à l'assemblée de façon virtuelle devront s'enregistrer au préalable; nous demandons donc aux membres de se joindre à la rencontre sous leur **NOM COMPLET**, faute de quoi l'accès pourrait être refusé.

Les membres devront voter sur un point à l'ordre du jour. Puisqu'il est impossible de vérifier avec certitude les identités de plusieurs membres utilisant un seul appareil, les membres qui assistent virtuellement devront se connecter individuellement pour avoir la possibilité de voter. Ex : une famille comptant 4 membres, qui assistent ensemble à l'assemblée virtuellement sur un même ordinateur, n'auront droit qu'à UN SEUL VOTE. Pour avoir le droit de voter, les 4 membres devront se connecter sur leur propre appareil, tel qu'un téléphone cellulaire, à leur propre nom.

Wela'lioq

Le Conseil de la Nation Micmac de Gespeg



NOTICE OF ASSEMBLY

August 31, 2023

ANNUAL GENERAL ASSEMBLY 2023

The Council of the Nation Micmac de Gespeg hereby announces the date and details of the 2023 Annual General Assembly (AGA) of the Nation Micmac de Gespeg. The president of assembly, Me Nadir André, will be present in Gespeg for the AGA.

DETAILS

WHEN? : Saturday, September 23, 2023, 10a.m. to 3p.m.

Lunch will be provided to members

WHERE? :

GESPEG and surroundings: Community Hall of the Nation
34, montée de Corte-Réal, Gespeg.

MONTREAL and surroundings: Auberge Royal Versailles
7200 Sherbrooke East, Montreal.

VIRTUAL MEETING : qr.link/k3rACR

VIRTUAL MEETING QR CODE



Useful documents:

RULES OF
ASSEMBLY

2003 document
2022 document-
For approval
(attached)

FINANCIAL
STATEMENTS

Consolidated 2020-21
(attached)
Detailed 2020-21

MINUTES

AGA 06-2021
SGA 04-2021
SGA 12-2020
SGA 11-2020

AGENDA

The attached agenda is an exact copy of the 2022 AGA agenda. Given the multiple requests for amendments to the agenda by members at the 2022 AGA, the points originally scheduled by the Council could not be discussed. The Council is therefore required to use the integrality of the 2022 agenda for discussion and decision.

All documents can be found in the secure section of the Nation's website at www.Gespeg-Conseil.ca

VIRTUAL ASSEMBLY: WARNING!

Members attending the assembly virtually will be required to register in advance, so we ask members to join the meeting under their **FULL NAME**. Failing to do so may result in being denied access to the meeting.

Members will have to vote on an item on the agenda. Since it is impossible to verify with certainty the identities of multiple members using a single device, members who attend virtually will need to log in individually to be able to vote. Ex: a family with 4 members, who attend the assembly together virtually on the same computer, will only be entitled to ONE VOTE. To be eligible to vote, all 4 members will need to log in on their own devices, such as a cell phone, in their own, full name.

Wela'liog

The Council of the Nation Micmac de Gespeg